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      Annotation

    
        
          Целью работы являлось моделирование генераторного комплекса блока генератор-трансформатор-линия в среде MATLAB Simulink, рассмотрение и анализ переходных процессов. Задачи, которые решались в ходе работы: 1) Выбор основного оборудования, согласно заданным условиям; 2) Построение математической модели в среде MATLAB Simulink; 3) Моделирование короткого замыкания до и после генераторного выключателя; 4) Оценка влияние дуги при отключении токов короткого замыкания; 5) Моделирование несинхронизированного включения генератора в сеть. Расчеты, обосновывающие принятые решения, проводились с использованием программного обеспечения «MATLAB Simulink R2021b», кривые токов и напряжений экспортировались из данного программного комплекса. Графическая часть работы выполнена в программе «AutoCad». Результатом работы является модель блока генератор-трансформатор-линия, учитывающая влияния соседних агрегатов и пояснительная записка.
        

        
          The purpose of the work was to model the generator complex of the generator-transformer-line block in the MATLAB Simulink environment, to consider and analyze transient processes. Tasks that were solved during the work: 1) Selection of the main equipment, according to the given conditions; 2) Building a mathematical model in the MATLAB Simulink environment; 3) Simulation of a short circuit before and after the generator circuit breaker; 4) Evaluation of the influence of the arc when switching off short-circuit currents; 5) Simulation of non-synchronized connection of the generator to the network. The calculations justifying the decisions made were carried out using the «MATLAB Simulink R2021b» software, the current and voltage curves were exported from this software package. The graphic part of the work was done in the «AutoCad» program. The result of the work is a model of the generator-transformer-line block, taking into account the influence of neighboring units and an explanatory note.
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